
Maximilian Knauer
Beitrag von „Glubbfan Manuel“ vom 3. Mai 2021, 14:10

Ich muss ehrlich zugeben, zunächst wusste ich nicht, wie ich das Thema einschätzen sollte.
Allerdings kam in den letzten Stunden immer mehr ans Licht. Allein wenn man sich diese
Reportage anschaut, fragt man sich schon Folgendes:

1. Wussten die Verantwortlichen beim FCN nichts davon?

oder

2. Wusste man es und hat sich dennoch dafür entschieden?

Bei 1. würde das ein sehr amateurhaftes Vorgehen bei der Verpflichtung von neuen
Mitarbeitern preisgeben, bei 2. fragt man sich, warum man dennoch an dieser Personalie
festgehalten hat?

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/22486-maximilian-knauer/?postID=3466874#post3466874

https://www.youtube.com/watch?v=I1vxqaxx9yU
https://www.glubbforum.de/forum/thread/22486-maximilian-knauer/?postID=3466874#post3466874

